



Paul Guérin , un mercredi sur le pré

publié le 25/03/2016

Mercredi 30 mars sera à nouveau une journée riche en UNSS pour les rugbymens du lycée Paul Guérin de Niort. Plus de cinquante élèves pratiqueront le rugby à travers différentes compétitions UNSS : Les cadets établissement seront en inter-académies l'après-midi au Stade Grand Croix à Niort pendant que les cadets excellence seront eux aussi en inter- académies mais à USSEL. Quand aux juniors ils seront sur la route des Championnats de France à Bort les Orgues afin de défendre leur statut de vice- champion de France. Ces 3 équipes auront tous un point commun ou plutôt un adversaire commun, le lycée Borda de Dax, lui aussi qualifié aux 3 compétitions et Champion de France en titre depuis 5 ans en juniors. Nous espérons que les rôles seront inversés cette année ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.